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为什么股票都在美国上市公司_为什么很多企业选择在美
国上市？-股识吧

一、为什么很多中国公司喜欢在美国上市

很简单，能赚更多的钱，股票也是商品，比如能把本来一元每股卖到三元每股，除
去手续费之类的，不还是能赚一元多吗，美国上市意味着更多机会赚更多的钱，何
乐而不为

二、为什么很多企业选择在美国上市？

1.无限的资金来源因为美国资本市场汇集了全世界的资金，对任何一家懂得游戏规
则，并有华尔街关系的好公司来说，融资的机会和空间极大，并且再融资不受限制
。
因为美国资本市场是完全市场化的，只要民营企业的业绩足够好，它一年中的融资
规模和融资次数是不受限制的。
2.极高的公司市值美国市场崇拜高品质、高成长率的企业，在美国上市的公司具有
极大的市值增长空间。
除国内的A股市场外，美国市场迄今仍是全世界市赢率最高的市场。
标准普尔的平均市赢率是24~26倍，那斯达克高科技股的平均市赢率为30~40倍。
而香港、新加坡的平均市赢率仅仅是8~10倍。
因此，在美国能以更高的市赢率筹到更多的资金。
3.大的市场流通量由于资金的充足、体制的健全等原因，美国股市是世界上最大和
最流通的市场。
当今国内股市一天的交易总金额约在10亿美元左右，只相当于美国蓝筹股，如英特
尔、微软等个股的平均每天交易额。
可见美国市场容量之大。
4.成熟而有经验的投资者因为美国市场以基金为最主要的投资者，散户起不到很大
作用，所以对懂得应付基金投资者的上市公司而言，将会获得一批成熟和有经验的
股东，并且有相当稳定的高市值。
5.合理的上市费用与国内股市和香港股市相比，到美国借壳上市的费用成本较低，
也比较合理。
尤其是买壳上市，成本更低,上市前的现金费用只需40~60万美金，比香港、新加坡
要低得多，而且上市标准不高。
相较海外众多上市地点，美国依据其上市公司众多，干净的“壳”资源公司也为较
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低廉丰富，且借（买）壳上市已有很长的历史，相关法律政策限制也较少而独具优
势，在当今股市不景气的状况下，壳的价值在减低，对于有实力和魄力的国内公司
应是极好的机会。
还有很重要的一点是，借壳上市的结果可保证。
6.严谨的法律，极高的透明度对于注重企业长期发展、正规化和国际化的大型上市
公司，美国股市的法律保障和透明度，会产生深远的影响，这不仅能提升公司的形
象和内部文化，更能吸引更多有信心的世界级投资者。

三、为什么公司都要在国外上市

去外国上市，当然是为了去外国圈钱咯。
好处，一是外国市场资金充沛，比国内能圈到更多钱用来发展企业，比如百度在N
SDQ上市，市值大约是18亿美元,折144亿人民币.这么多的钱如果在国内A股市场绝
对容纳不了。
二是，外国市场金融监管比较好，可以提升公司的知名度和公司形象。
至于楼主说的网易的例子，很正常，既然你公司上市了，就要对大、小众多股东负
责，代理魔兽亏损了，当然应该想办法用合法的手段从别的途径弥补回来，这才是
正常的。
而国内的股市里，上市公司圈了钱就不管小股东、股民的死活，公司大亏，也不怕
，因为他们不需要对小股东负责，也不公开财务情况，公司赚了钱也不给小股东、
股民分红。
这样的情况下，你觉得哪边的股市比较好一点？

四、中国的知名企业为什么都选择在美国上市？

其实道理很简单，简而言之，就是美国的资本市场更成熟、更发达，利于迅速融到
大量资本，也利于上市企业提高国际知名度和竞争力。
另外，这些中国企业也不仅仅选择在美国上市，有的在香港或沪深也上市了，比如
移动、联通等，这样看，也可以说在美国上市是其融资战略的其中一个阵地而已。

五、为什么公司都要在国外上市
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去外国上市，当然是为了去外国圈钱咯。
好处，一是外国市场资金充沛，比国内能圈到更多钱用来发展企业，比如百度在N
SDQ上市，市值大约是18亿美元,折144亿人民币.这么多的钱如果在国内A股市场绝
对容纳不了。
二是，外国市场金融监管比较好，可以提升公司的知名度和公司形象。
至于楼主说的网易的例子，很正常，既然你公司上市了，就要对大、小众多股东负
责，代理魔兽亏损了，当然应该想办法用合法的手段从别的途径弥补回来，这才是
正常的。
而国内的股市里，上市公司圈了钱就不管小股东、股民的死活，公司大亏，也不怕
，因为他们不需要对小股东负责，也不公开财务情况，公司赚了钱也不给小股东、
股民分红。
这样的情况下，你觉得哪边的股市比较好一点？

六、为什么上市都在美国

中国上市要求企业盈利状况非常好，创业公司、互联网公司正在扩张期，所以从净
利润角度来讲，并不占优势。
但是未来的发展潜力是很大的，美国上市要求中，对净利润和现金流数据没有绝对
要求的，所以能够上市。
还有一个原因就是，美国股市现在是牛市，而且有全世界的投资者，能够募集到更
多的资金。
弊端是监管十分严格，对于商业舞弊和贿赂查的很严，发现之后很可能被美国证券
交易委员会搞破产。
所以说在美国上市有风险啊！希望采纳！！

七、为什么上市都在美国

中国上市要求企业盈利状况非常好，创业公司、互联网公司正在扩张期，所以从净
利润角度来讲，并不占优势。
但是未来的发展潜力是很大的，美国上市要求中，对净利润和现金流数据没有绝对
要求的，所以能够上市。
还有一个原因就是，美国股市现在是牛市，而且有全世界的投资者，能够募集到更
多的资金。
弊端是监管十分严格，对于商业舞弊和贿赂查的很严，发现之后很可能被美国证券
交易委员会搞破产。
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所以说在美国上市有风险啊！希望采纳！！
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